

BOLETÍN No. 246 ->>

Inició la Jornada Turística Enigma Trayectoria Insólita.

El profesional del turismo tiene la posibilidad de gestionar e impulsar el desarrollo social y económico del país.

Alumnos deben conocer el turismo no convencional e indagar en los sectores no estudiados.

Con el paso del tiempo se han abierto nuevas facetas de turismo no convencional por lo que es importante que el profesional de esta área estudie y proponga soluciones efectivas que incidan benéficamente a este sector; así lo manifestó la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón Castro durante el evento inaugural de la Jornada Turística Enigma Trayectoria Insólita organizada por alumnos de la licenciatura en Gestión Turística de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Pinzón Castro indicó que actualmente se han elevado los índices de crecimiento al turismo en México por lo que el gestor en este ámbito debe involucrarse directamente en dar a conocer los destinos del país mediante estrategias eficientes, además de observar las nuevas tendencias, que innoven y participen en foros de encuentro con profesionales expertos en esta materia.

La decana mencionó que la Jornada Turística organizada por alumnos de la licenciatura en Gestión Turística cuenta con la participación de ponentes de México que imparten conferencias respecto a temáticas actuales a nivel mundial como el turismo negro, el turismo sexual y el turismo gay. Cabe mencionar que se llevarán a cabo múltiples actividades con la participación de más de 80 asistentes entre alumnos y profesores.

Por su parte, Juan Carlos Monterrubio Cordero, profesor investigador de la Universidad Autónoma del Estado de México, dictó la conferencia magistral en la que expuso que es necesario reconocer al turismo como un fenómeno social que tiene diversas manifestaciones, pues mencionó que existen muchas prácticas específicas que socialmente son cuestionables, inaceptables y rechazadas; entre ellas mencionó el turismo oscuro y el turismo gay.

Monterrubio Cordero explicó que el turismo oscuro se refiere a todas aquellas actividades que se generan a partir de los desplazamientos hacia sitios en donde hubo hechos atroces como los campos nazis de concentración y que cuentan con una cuestión controversial. Según el investigador, en México se puede observar este fenómeno en lugares que se han vuelto representativos por enfrentamientos entre grupos del crimen organizado.

Otro de los puntos de su conferencia se tornó al turismo gay, cuyo despegue e intentos de consolidación como segmento turístico enfrentan diversos dilemas de orden social y político; y según investigaciones del Instituto de Geografía de la UNAM se desarrolló un mapa territorial del turismo gay en México colocando a Cancún, Vallarta, Ciudad de México y Tijuana como los principales destinos de este tipo.

Finalmente Monterrubio Cordero mencionó que los profesionales de turismo juegan papel preponderante en la planificación de acciones que incrementen esta disciplina que tiene un

impacto social, cultural, ambiental y económico.

